

3. Juni 2023 / Hochzeit Kathi und Marco

Geschrieben von: Bernhard Schütz

Samstag, 03. Juni 2023 um 16:53 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, 07. Juni 2023 um 14:56 Uhr

Am Samstag, den 3. Juni 2023 wurden wir seit langem wieder für eine Hochzeit engagiert. Es fand die Trauung von der Salzburgerin Kathi und dem Arnsdorfer Marco Weitzenböck statt. Wir sollten bei der Agape im Heurigenlokal Glück für gute Stimmung sorgen und das taten wir auch.

Zuerst überraschten wir das Brautpaar nach der Trauung mit dem Marsch "Mein Heimatland" von Sepp Neumayr. Wir marschierten mit den über 100 Hochzeitsgästen im Anschluss zum Heuriger Glück, wo die Agape stattfand. Unser Obmann mit 3 Marketenderinnen gratulierte ihnen und wie es bei uns üblich ist, musste Marco die große Trommel spielen während seine Kathi dirigierte. Danach griff Kathi sogar selbst zur Querflöte und spielte den nächsten Marsch mit, den Forchtenauer Marsch. Die Musiker spielten vergnügt mit und Kapellmeister Bernhard sang und tanzte dazu.

Mit dem "Böhmischen Traum" verabschiedeten wir uns nach gut eineinhalb Stunden, weil auch die Hochzeit nach Rührsdorf ins Heurigenlokal Günter Kendl wechselte.

Liebe Kathi und Marco - wir wünschen euch auf eurem gemeinsamen Lebensweg noch viele glückliche Stunden und solch tolle Glücksmomente wie heute bei eurer Hochzeit.



3. Juni 2023 / Hochzeit Kathi und Marco

Geschrieben von: Bernhard Schütz

Samstag, 03. Juni 2023 um 16:53 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, 07. Juni 2023 um 14:56 Uhr

